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ASSUNTO: Academia ao Ar Livre

REQUERENTE: Luciana Abreu Teperino e Ricardo Junior
REQUERIDO: Prefeito Municipal

Senhor Presidente,

Os vereadores abaixo subscrevem, dando conhecimento ao Soberano Plenário na forma regimental,
requerendo, sempre de maneira muito respeitosa, seja encaminhada indicação ao Prefeito Municipal Jorge

Luis Gomes da Costa, para que através da secretaria competente providencie os seguintes serviços.

Solicitamos, que seja estudada a viabilidade de colocação de academia ao ar livre nos Bairros: São Geraldo;

Meia Lua; Bonsucesso; Beira Rio e lbytirama.

JUSTIFICATIVA:

A saúde pública é o que justifica o pedido para que seja criado a academia ao ar livre para permitir levar a

todas as pessoas de uma região, a opção de poderem praticar exercícios diariamente, àgregando o lazer a

prática de atividades físicas e contribuindo para a melhoria da qualidade de vida e, consequentemente da

saúde.

Assim, requeremos o que se estude a viabilidade de colocação de academia ao ar livre nos bairros acima

indicados. Por fim, e com base nas garantias e prerrogativas destes Vereadores, solicita que seja dado
andamento na presente indicação e encaminhado ao Poder Executivo para que seja realizado o objeto.

Certo do acatamento dos Nobres Pares,

Plenário Georgina Paixão Godoy, 02 de Janeiro de 2023.

Ve readora
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ESIOENTE

osamente,

achado da Silveira Júnior
Vereador
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